

## **Vœux 2009**

Meilleurs vœux à toutes, à tous, permanenciers, ambulanciers, infirmiers, secrétaires, cadres, médecins urgentistes, régulateurs généralistes et médecins correspondants Samu... Meilleurs vœux à tous les Samu, à tous les Smur, à tous les établissements de santé, à tous nos partenaires et à tous les patients ou, plus largement, toutes les personnes susceptibles, à un moment ou un autre, d'avoir besoin d'une prise en charge médicale d'urgence.

En ces temps difficiles, le moment de se souhaiter une bonne année est un temps de pause, de réconfort mutuel et d'espoir. Emplissons-nous de la chaleur de ce temps d'échange ; nous en avons vraiment besoin. Profitons-en, surtout, pour ressentir la solidarité qui nous lie et qui nous porte dans les épreuves ; nous en avons, aussi, vraiment besoin.

S'il y a une chance que les choses puissent devenir meilleures en 2009, c'est tous ensemble – et seulement tous ensemble – que nous pourrons saisir cette chance. A vos côtés, Samu de France fera donc tout, en 2009 comme en 2008, pour conforter la solidarité de notre représentation professionnelle, riche et forte de sa pluralité.

A vos côtés, Samu de France poursuivra son engagement sur tous les fronts : Pds ambulatoire, Pds hospitalière, secours à personnes, mise à niveau des moyens, amélioration des conditions d'exercice, accès à la formation continue, participation aux travaux scientifiques, valorisation des métiers de l'urgence... Sur tous ces dossiers, Samu de France conduira son action solidairement avec ses partenaires et dans le respect du principe porté par la conception française de la médecine d'urgence : l'accès pour tous au juste soin dans les meilleures conditions possibles de qualité et de sécurité.

Plus particulièrement en cette année de réforme hospitalière, Samu de France marquera son attachement obstiné aux valeurs de service public sur lesquelles nous sommes professionnellement engagés : l'hôpital ne saurait devenir, comme il semble en avoir pris le chemin, une entreprise de profit gérée à courte vue ; l'hôpital doit - avec le temps nécessaire pour ce faire - être réformé, mais en profondeur, dans la concertation et dans le respect de sa mission.

Ce n'est pas le moment (je sais que certains sont tentés de le faire dans cette tempête qui semble ne jamais devoir cesser) de quitter le navire ou de s'enfermer dans sa petite cabine. C'est au contraire un moment tout à fait exceptionnel où nous allons pouvoir, de façon constructive, intelligente et conforme à notre culture, contribuer à définir le cap de ce magnifique navire hospitalier auquel – comme tous les Français - nous tenons tant.

Continuez à être d'une intraitable exigence pour vos patients.

Surtout, chacune et chacun, tenez bon !

**Marc GIROUD**

Président de Samu de France  
+336 07 75 53 37